

## Segen für Adventskränze am 02. und 03. Dezember 2023

### Erster Adventssonntag in der Pfarreiengemeinschaft Moosbach-Prackebach-Krailing



Pater Johnson Kattayil segnet den Adventskranz in Prackebach zu Beginn des Gottesdienstes.

#### **Bericht und Bilder: Lisa Brem**

Moosbach/Prackebach/Krailing. Die Adventskränze erhielten den Segen Gottes und die erste Kerze wurde entzündet: Zum ersten Advent fanden in der Pfarreiengemeinschaft Moosbach-Prackebach-Krailing drei Gottesdienste statt. Am Sonntag in Moosbach und Prackebach und bereits am Samstag ein Vorabendgottesdienst in Krailing.

Zu Beginn erteilte Pater Johnson Kattayil den Adventskränzen den Segen Gottes, die Mesnerinnen entzündeten jeweils die erste Kerze. Der Geistliche begrüßte alle Gläubigen und brachte einige Gedanken zu dieser heiligen Zeit vor. „Advent heißt Ankunft und wir bereiten uns vor auf die Ankunft, auf die Geburt des Herrn.“ Wir warteten aber auch auf sein Wiederkommen am Ende der Zeit und glaubten zugleich, dass er jedes Mal, wenn wir die Heilige Messe feiern, zu uns komme.

In seiner Predigt erläuterte Pater Johnson, dass der Advent eine zeitliche Reife, eine Zeit des Innehaltens und der inneren Einkehr sei, um uns auf das Wesentliche zu besinnen: auf die Ankunft Jesu Christi. Mit dem Advent machten wir uns auf die Reise, so wie sich Josef und Maria auf den Weg von Nazareth nach Bethlehem gemacht haben.

Bevor er den Schlussegens erteilte, lud er alle Senioren zur Adventsfeier ins Pfarrheim und Bürgerhaus in Prackebach am Samstag, 9. Dezember, ab 13 Uhr ein. Weiter warb er für den Hausgottesdienst am Montag und an Heiligabend. Die Texte dieses Hausgottesdienstes sind dem neuen Pfarrbrief beigelegt und liegen auch weiter zur Mitnahme am Schriftenstand auf.



Mesnerin Thekla Holzapfel zündet die erste Kerze am Adventskranz an.



Pater Johnson Kattayil verkündet das Evangelium zum 1. Adventssonntag